

主食は国産②

知っている。

だしが大事かといつてそれをよく
なんを炊く人は、一にはんがどれは
それで、米をといで、一は
凍食品や弁当も利用できる。便利な冷

でも、いんの代わりにならむ
ことがある。

言葉に聞くせぬ思いを伝える
ことができます。

冷や飯に塩を振つただけの

たのではなか。

健康の気風もそよぎて養われ
食へる。上州健児の質実剛

んで腹をいたさんしりつ。

戦場に臨んだとつ。
けをかきこんで、乾坤一擲の

もの本によると、桶狭間

不思議と力が湧いたものであ
供されることがあつた。むすび
地域の消防団に所属して

ビ選手になつた。

試合の日、食事はキックオフ

いじたものは食わなかつた。

昔からこいつ一番の時にた

飯を食べて、みそ汁を飲むと、

3時間前と決めていた。井

景に重なる。誰にでも、そ
けはんが子どもたちの風
みのお昼に一人で食べた汁か
夕方のカレーの匂いや、夏休
や、母ちゃんの卵焼きの味。

大自然工房代表

藤巻

まもる
守
高崎市新町

おいしくはん食べて――



おばあちゃんのか漬け
化だとと思つ。
おおかずと、その食べ
いはんにして、おいしい
文化の基礎になつていているのが
いま、食生活が変わつて
ある。お米の消費量が減つて
いる。うどんやパン、パスタ
の原料の小麦は割方輸入で
ある。私はこのことに危機感を覚
えずにはいられない。世界中で日本食が高く評価されてゐるのに、国内では主食すら
読者も多いのではないか。筆
者も農業者として責任を感じ
ている。この現状に心を痛めている
えは意外に簡単かもしれない答
ることは大人の義務ではないで
人々の嗜好の問題であり、他
人もより、何を食べかは
よい食文化を次の世代に伝え
しゃか。しかし、おはんは
いい。みんなで、おしゃは
んを食べましょう。

栽培にも取り組む。有機
農家。米麦や施設野菜など
を生産している。高校歴史
衛隊航空隊員、海上自
・略歴・高崎市出身。高
崎高、中央大卒。海上自

はんを食べさせてくれない。
いるおかあさんや、おとづさん
といきましょう。これを読んで
はんはこの国の宝です。

いいことは大人の義務ではないで
はありませんが、何が良い

食事を教えてみると、おいし
いことは次世代に伝える
人々がどうかと言われる問題

個人の嗜好の問題であり、他
人もより、何を食べかは

よい食文化を次の世代に伝え
よい。しかし、おはんは

いい。みんなで、おしゃは
んを食べましょう。

えは意外に簡単かもしれない答
ることは大人の義務ではないで
はありませんが、何が良い

食文化を次の世代に伝える
人々がどうかと言われる問題

個人の嗜好の問題であり、他
人もより、何を食べかは

よい食文化を次の世代に伝え
よい。しかし、おはんは

いい。みんなで、おしゃは
んを食べましょう。

えはんを食べさせてくれない。
いるおかあさんや、おとづさん
といきましょう。これを読んで
はんはこの国の宝です。

いい食文化の故郷があり、これが
ではないだろか。

月

六